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PTA 会長より 

今年も早いもので残すところあとわずかとなり、歳末ご多忙のことと存じます。 

日頃から PTA活動にご参加、ご理解頂きありがとうございます。今年も昨年に引き続き、主な

イベントが開催出来ませんでした。 

PTA 本部としてもコロナ禍でも出来ることがないか、常に検討をしております。来年こそは 

もっと色々なイベントなども出来る状況になることを願っております。これから冬休みに入り 

年末年始を迎えますが、皆様健康管理にはどうぞお気をつけ下さい。 

来年の出会いの会では子供たちの元気な顔が見られるよう、楽しみにしております。 

 

 

校長先生より 

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。 

近頃、やっと新型コロナウイルス感染症の感染者数も落ち着きを見せ、学校でも少しずつ通常の活

動ができるようになるのではと期待していましたが、残念ながらオミクロン株の出現で、また心配

が出てきてしまいました。そんな中でも、感染防止対策に気を付けながら、読書発表会やオープン

スクール、校外学習等を実施することができました。参観や発表会では、子どもたちは、おうちの

方に見てもらおうと張り切って活動していたと思います。校外学習でも、生き生きと活動する姿を

見て実施できて本当に良かったと感じました。ご協力ありがとうございました。 

さて、オープンスクールの朝、5、6年生は貸与されたタブレットを使用して、朝の会をそれぞれ

の自宅で行ってから登校しました。音声のトラブルなどもありましたが、なんとか家庭と学校をつ

ないでの活動の第 1 歩を踏み出すことができました。今年度中には、１～3 年生にもタブレット

が貸与される予定です。また、面談期間に合わせて、PTA 本部から「寄贈本のお願い」の呼びか

けをしていただきました。「いつも手元に読みかけの本を」を目指している学校としては、大変に

うれしいことです。一人１台のタブレットを持つようになり、隙間時間にはタブレットを使用して

の調べ学習やドリル学習をする機会も増えてきました。しかし、辞書を引くことや本を読むことな

どにもしっかりと取り組ませたいと考えています。ICT を使用した教育とこれまで積み重ねてきた

実践のベストミックスを目指して、これからも教職員一同、知恵を出し合い、努力していきたいと

思います。今後とも、よろしくお願いいたします。 
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PTA 本部より 

日頃より PTA活動にご理解ご協力を賜りありがとうございます。  

前年度に引き続き、今年度も様々な学校行事の時間短縮や参観人数制限を設けた開催となりま 

したが、保護者の皆さまのご協力や各委員の円滑な協同活動により、今年も無事に終える事が出

来ました。PTA本部役員一同感謝申し上げます。ありがとうございました。                                                     

PTA 活動や学校行事に関して、ご意見などございましたら PTA本部まで是非ご意向をお聞か

せ願います。学校と協力しあいながら、スマート化作り・改善を目指して、これからも活動して

参りたい所存でございます。                               

本年度もご理解ご協力に心よりお礼を申し上げますと共に、来年度も引き続きお力添えくださり

ますようお願いいたします。                                                               

今年も残りわずかとなりました。体調にお気をつけて良い年をお迎えください。 

  

 

 


